

# Ordóñez propone reducir con gas o anticonceptivos las palomas

El portavoz del PP afirma que su número actual resulta excesivo.- «Propagan enfermedades y causan múltiples daños en muchos de los edificios de la ciudad»

DV. SAN SEBASTIAN

*El equipo de gobierno estudiará en una próxima reunión la posibilidad de reducir el número de palomas existentes en San Sebastián. Dos son las fórmulas barajadas: matarlas con gas o darles anticonceptivos.*

La relación entre los ciudadanos y los animales no está del todo resuelta en las ciudades. San Sebastián no podía ser una excepción y hace unos meses puso en práctica un Bando para la tenencia de perros y otros animales de compañía. Ahora, le toca el turno a las palomas.

Gregorio Ordóñez tiene previsto presentar en la próxima Comisión de Gobierno una propuesta para eliminar parte del censo de palomas. El portavoz del PP asegura que no tiene ninguna manía persecutoria contra estas aves, pero quiere resaltar que tras su imagen pacífica se esconden no pocos problemas. «En muchas ciudades de España y de Europa las palomas están generando graves complicaciones. Está demostrado que estos animales transmiten diversas enfermedades. A su vez, causan daños en los edificios, ya que se lo acaban comiendo todo, al tiempo que sus deposiciones producen un efecto abrasivo sobre fachadas y otros elementos».

La Comisión de Gobierno debe-



La Guardia Municipal vigilará para que no se dé comida a las palomas, ya que está prohibido. POSTIGO

rá decidir entre la eliminación de parte de las palomas mediante gas o el suministro de anticonceptivos en su comida. «El primer método

es el más barato y seguro. El segundo, sin embargo, presenta un coste anual de 5 millones. Estas medidas no son excepcionales, úl-

timamente se han aplicado en Barcelona y Pamplona por medio de empresas especializadas en el control de la población animal».

## Se estudian modificaciones para la nueva urbanización del apéndice de Amara

La Comisión de Gobierno decide hoy cambios en los viales que rodearán al edificio Lur

DV. SAN SEBASTIAN

La Comisión de Gobierno estudiará hoy diversas modificaciones que afectarán a la nueva urbanización del Apéndice de Amara, zona en pleno proceso de construcción de viviendas.

Uno de los cambios supone la corrección de las rasantes y de parte del trazado de los viales que rodearán al edificio Lur.

Este ha sido un tema polémico entre los vecinos y el Ayuntamiento, puesto que los primeros solicitaban la modificación del proyecto inicial. Este plan preveía que los viales pasaran a escasa distancia de los portales y a una altura que restaba luz a la zona baja del edificio.

Las modificaciones también permitirán la construcción de vuelos en las fachadas que dan a los patios de manzana, la apertura de portales al exterior de las fa-

chadas, así como la posibilidad de plantear accesos a los locales en planta baja desde el interior de los patios de manzana. Se acepta asimismo disminuir la altura mínima de las plantas altas desde los 2,75 metros a los 2,70.

### Polideportivo en Loyola

La Comisión de Gobierno también estudiará la construcción de un polideportivo en La Salle (Loyola).

El área afecta a 40.000 metros cuadrados, consolidándose el colegio. Se crearán 7.159 metros cuadrados de techo construible, 160 garajes y oficinas. El polideportivo ocupará 2.000 metros cuadrados y se edificarán 35 viviendas nuevas.

El plan especial de La Salle pone punto final a una deuda que se mantenía con el colegio desde la expropiación de terrenos para la construcción de la Variante.

El polideportivo será objeto de



Se modifica el proyecto de viales alrededor del edificio Lur. USOZ

un convenio de uso que permitirá su utilización fuera del horario de clases.

Gregorio Ordóñez, concejal de Urbanismo, destaca la importancia del proyecto -ya que Loyola no tiene ninguna dotación deportiva y de esta forma se consigue

paliar algo la situación».

El concejal de Urbanismo añade que en el futuro los equipamientos deportivos en Loyola tendrán un mayor desarrollo, ya que la zona baja de la finca de Martín Santos se ocupará con este tipo de infraestructuras».

## HB pide la supresión de la comitiva de La Salve

DV. SAN SEBASTIAN

El grupo municipal de Herri Batasuna en el Ayuntamiento de San Sebastián va a solicitar, a través de una moción que presentará en el próximo Pleno, la suspensión de la comitiva de autoridades que el 14 de agosto parte del edificio consistorial y se dirige a la basílica de Santa María, para asistir a la tradicional Salve de la víspera del Día de la Virgen.

Según el concejal de HB Joseba Alvarez, «la Salve como fenómeno religioso tiene derecho a existir, pero no aceptamos el desfile institucional por su carácter totalitario y generador todos los años de numerosos incidentes».

Alvarez ha recordado la postura del actual alcalde de San Sebastián cuando estaba en la oposición, y que era reticente a dicha comitiva.

Por otra parte, HB presentará otra moción en la que se insta a colocar la ikurriña en el comienzo de las fiestas de Semana Grande y a izar únicamente las banderas local y autonómica el Día de la Virgen, el 15 de agosto, en los mástiles del Ayuntamiento, «ya que la bandera española es generadora de tensiones políticas y conflictos».

Además, HB estudia la celebración de una manifestación «en defensa de las reivindicaciones nacionales» en el transcurso de las fiestas donostiaras.

## La protesta de los funcionarios municipales es «irregular»

DV. SAN SEBASTIAN

Gregorio Ordóñez, alcalde en funciones tras el viaje iniciado por Odón Elorza desde el domingo, criticó ayer la actitud de los funcionarios municipales. Los trabajadores continuaron ayer su protesta en el hall de alcaldía, abandonando algunos puestos de trabajo, pese a la inexistencia de una convocatoria de huelga en regla.

Gregorio Ordóñez califica la situación de «irregular» y señala que de no variar la actitud «habrá que tomar alguna decisión para que el Ayuntamiento no siga parado, aunque la Guardia Municipal y los Bomberos cumplen la jornada normal».

### □ Corte de agua en Loyola

Mañana se producirá en el barrio de Loyola un corte de agua que afectará a las calles Patxillardegui (números 4-6-10-14), Sierra de Aralar (64-66, 60 y 52) y alto de los Robles (1-10-11-12-13). La falta de suministro durará desde las 8,30 de la mañana a 13,30 de la tarde.